

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

### 《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー  
運転の上手い下手は関係ない

慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

### 《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

薄暮の時間帯は...

- 必ず、ライト点灯
- スピードを落とす (目の機能が低下します)
- 横断歩行者に注意 (特に、右からの歩行者)

夜間走行時は...

ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を

### 《初冬季の事故防止》

滑るかも！ 用心なしに 無事故なし

- 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけを
- 寒い日は、街中であっても路面凍結に注意
- 道路情報、天気情報をこまめにチェックする

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

### 信号のない交差点

軽トラックと衝突 自転車の女性死亡

軽トラックの運転手が通報

◇自転車との交差点事故は◇

◇自転車が一時停止無視でも、車の方が過失割合大◇

◇わき道やコンビニから、安全確認せずに飛び出してくる、自転車に注意しましょう◇

2021/10/30(土) 11:02

28日午前11時10分ごろ、埼玉県の市道交差点で、軽トラックと女性（85）の自転車が衝突し、女性は頭を強く打ち搬送先の病院で死亡が確認された。警察によると、現場は信号がない交差点。軽トラックを運転していた会社員男性（26）が110番。同署が自動車運転処罰法違反（過失致死）の疑いで、詳しい事故原因について調べている。

### 札幌 酒気帯び運転で66歳の男逮捕

道路脇に駐車している車に追突

駆け付けた警察官が酒の匂いに気づく、

基準の4倍以上のアルコール

◇飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか◇

2021/10/30(土) 13:29

9日午後3時前、札幌市厚別区厚別中央付近の道路で、酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転した疑いで66歳の男が逮捕されました。警察によりますと、男は逮捕される前、道路脇に駐車している車に追突事故を起こしていました。追突された車の運転手が警察に事故を通報し、駆け付けた警察官が男から酒の匂いがすることに気がつきました。警察官が男の呼気を検査したところ、基準値の4倍以上のアルコールが検出されたため、男を現行犯逮捕しました。警察の取り調べに対し、男は「お酒を飲んで運転したことは間違いません」と容疑を認めているということです。警察は、男が酒を飲んだ経緯などを詳しく調べる方針です。